

Reitabzeichen und Longierabzeichen im Herbst



Am 17. und 18. November war es wieder soweit, über 15 Prüflingen stellten sich den Anforderungen von

Basispass, Reitabzeichen III und Reitabzeichen IV und Longierabzeichen IV:

Nach vielen Vorbereitungstagen mit schon fast frühlingshaften Temperaturen

zeigte sich das Wetter am ersten Prüfungstag nicht von seiner besten Seite.

Kühl und windig sorgte es dafür, dass den ohnehin aufgeregten Teilnehmer und Teilnehmerinnen

erst am Abend bei der Übergabe der Zeugnisse wieder warm wurde.

Gestartet wurde am Morgen von den Richterinnen Renate Ettl und Margot Stadler der Basispass.

Nach einer ausführlichen theoretischen Prüfung folgte dann gleich die Prüfung der Theorie für das Reitabzeichen.

In der Zwischenzeit konnten sich die Anwärter zum Longierabzeichen bereits in der Halle aufwärmen.

Wir gratulieren allen Teilnehmern zu ihrem Bestehen:

Wolfgang Harlander

Stork Stefanie

Agnes Frick aus Lichtenstein

Solène Frick aus der Schweiz

Theresa Pawlik und Katharina Schubert mit Schulpferd Fancy

Daniela Zorn mit Schulpferd Sonny

Manuela Slechta aus Österreich und Brigitte Karl mit Schulpferd Speedy

Für ein besonderes Highlight sorgte Conrad, als er mit "Kuh" Nora antrat.

Zuerst hielten die Richter das kleine Zottelmonster ja für ein Pony, aber der zweite Blick sorgte für erfrischendes Gelächter!





